

Lions Club verkauft Adventskalender für guten Zweck

Seit 40 Jahren engagiert sich der Service-Club im sozialen Bereich



Das Foto zeigt den Lions-Adventskalender mit dem Bild der zehnjährigen Jana Strobel aus Sigmaringen. (Foto: Monika Fischer)

Von Monika Fischer

BAD SAULGAU Der Lions – Serviceclub Sigmaringen-Hohenzollern, zu dem auch Mitglieder aus Bad Saulgau zählen, wurde 1973 gegründet und feierte jüngst sein vierzigjähriges Jubiläum. In den vergangenen vier Jahrzehnten hat der Club durch eine Vielzahl von Aktionen und Veranstaltungen beträchtliche Geldmittel aufgebracht, die im Sinne der Lions-Philosophie für soziale und kulturelle Projekte und Institutionen eingesetzt wurden. Auch der Festakt im Meßkircher Schloss war von sozialem Engagement geprägt. So spielte der Pianist und Leiter der Bad Saulgauer Musikschule, Ralf Hohn, ein brillantes Benefizkonzert mit Werken von Mozart, Debussy und Liszt. Und es gab Geschenke in Form von Geldspenden, die der augenblickliche Clubpräsident Olaf Neusch an fünf Einrichtungen der Nachbarschaftshilfe im Kreis Sigmaringen verteilte. Für Bad Saulgaus Nachbarschaftshilfe nahm deren Leiterin, Frau Angele, einen Scheck in beachtlicher Höhe entgegen.

Mit dem Verkauf des Adventskalenders 2013 startet Lions erneut ein Projekt, dessen Erlös Kindern und Jugendlichen vorwiegend aus dem Kreis Sigmaringen zugute kommt. So werden vor allem Kindergärten, Schulen und Jugendeinrichtungen unterstützt. Wer den Adventskalender zum Preis von 5 € erwirbt, tut nicht nur Gutes, sondern hat auch die Chance auf einen der Gewinne, die von Sponsoren zur Verfügung gestellt wurden. Überdies ist der Kalender mit seinen leuchtenden Farben ein echter Hingucker. Das großformatige Bild in Wachsmaltechnik hat die zehnjährige Jana Strobel vom Hohenzollerngymnasium Sigmaringen gemalt. Es zeigt St. Nikolaus in einem feuerroten Schlitten, der von vier Rentieren gezogen wird. Das Gespann braust hoch über eine Winterlandschaft und ist mit einem Sack voller Geschenke beladen, aus dem schon einige Päckchen im Schnee gelandet sind. Die Fünftklässlerin ist als Siegerin aus einem Wettbewerb hervorgegangen, den der Lionsclub für Schüler verschiedener Schularten ausgerichtet hat.

Der Lions-Adventskalender 2013 wird am Samstag, 16. November, auf dem Bad Saulgauer Wochenmarkt zum Preis von 5 € verkauft.